

## ALCALÁ DEL VALLE

Los días pasan, pasan, con velocidad para los hombres de negocios, para los que disfrutan de la vida, aunque la mayoría de ellos no lo merezca; pero transcurren lenta, muy lentamente para todos aquellos que, cual nuestros compañeros de Alcalá del Valle, sufren el horrible martirio de, siendo inocentes, en absoluto inescrups de delito alguno, ven pasar año tras año en presidio contemplando la desesperación y muerte de sus familias y la impunidad del verdadero autor de aquella tragedia, del hombre soberbio y cruel que sin necesidad alguna, por brutalidad, por abuso del cargo que ocupaba, hizo derramar tanta sangre inocente, que tuvo por corolario la condena de nuestros compañeros.

Presentamos con el natural dolor la condena de aquellos queridos hermanos nuestros. Contemplamos la pasividad de los gobernantes, sordos á la voz de la razón, al no haber reparado todavía el error y el gran daño causado por las autoridades que en aquel entonces intervinieron en los sucesos. Vemos con amargura y con rabia que la opinión pública aún no se ha dado cuenta del deber que tiene de exigir del gobierno la libertad de aquellos inocentes, mas nosotros seguimos y seguiremos proclamando á los cuatro vientos que el alcalde Gavilán fué un monstruo, que el alcalde Gavilán abusó cínica y cruelmente de la autoridad que ejercía, que el alcalde Gavilán fué el principal causante de aquellos tristes acontecimientos y debió ser duramente condenado como responsable de los mismos, y que nuestros compañeros, obrando como las leyes naturales y las leyes escritas aconsejan y autorizan, no cometieron delito alguno, y deben, por tanto, ya que no lo han sido todavía, ser puestos inmediatamente en libertad.

## Amor libre

Cada nueva vez que las leyes naturales consiguen sustraerse á costumbres dañinas ó impositivas leyes artificiales, la vida caña su triunfo.

Así como cuando consiguió la abolición de la esclavitud en tiempos pretéritos, como cuando lucha en el presente contra las prerrogativas accordadas por la ley para ejercer algunos puestos públicos, que sin poseer cierta renta, malgreda la igualdad y fraternidad de nuestra carta magna, que si no hace distinción de cuna, ó sea de sangre, los crea de posición ó de clase.

Pasando al tema que sugiere estas líneas, diremos que sobre las relaciones sexuales del hombre—de la especie—la función más sublime y necesaria de nuestra fisiología, pesan aplastadoras costumbres, que mal reglamentan los textos del código civil y religioso.

Ante el ojo avizor de la ciencia, no podemos, pues, pasar desapercibidos los errores que con el amor sexual cometen afejas tradiciones, y después de sesudos trabajos, nos dió su fallo; breve, verdadero, hermoso, como todo lo que no se disfraza, y dijo: El amor es libre. Para goce de nuestro cuerpo y para salud del organismo social.

A pesar de esto, existen obstinados que atados por la fatal cara atávica, desconfían de la libertad amorosa y ven en ella un doloroso desarollo de la prostitución, y para evitarla tratan de reformar los códigos, añadiendo á la expansión de nuestros afectos sensuales una ley que les justifique: la ley de divorcio.

Al presentar el proyecto de esta ley el conocido senador francés, Naquet, raciocinaria con el instintivo criterio de cualquier chanteuse, ante las continuas protestas de su faldero que tratará de libertarse de la dadora cadenita.

Frente á la ley, el amor no es más que un caco prisionero.

Comprendiéndolo así Naquet, trató de soltar á Cupido de su amarradura y creó una ley que reglamentase la libertad May natural, por cierto, en un hombre como él, que cree en la legalidad del número y que raciocina filosóficamente, pero no científicamente.

El amor, como el pensamiento, es libre. Las únicas influencias sobre él serán las condiciones morales del individuo, y nunca le tras muertas de códigos, que sirven solamente de encubridoras de la prostitución degenerada en su máxima en la civilización contemporánea.

Y es por eso que los que soñamos con una sociedad de libres, propagamos la libertad de amar, sin lazos que aten para luego desatar, sin prestar juramentos que en la mayoría de los casos no se cumplen.

Frente á las desigualdades de fortuna, proclamamos la riqueza común; frente á la supremacía del hombre, defendemos la igualdad de la mujer; ante falsos y ridículos y hasta obscenos juramentos exigidos hoy

mi si no procurase alimento para mis hijos y muriesen como los tuyos! Lo primero es vivir, y así que se vive, vengan leyes y morales que respetar, siempre y cuando no nos perjudiquen, ya que jamás podrán favorecernos.

Todos han sido honrados en mi casta: yo también debo serlo, aunque perezcamos todos.

—Bestia eres, hombre, más que yo. No mereces vivir.

¡Tu familia debía maldecirte por idiota y por cobardé!

Fués el gato. El obrero quedó pensativo, y al fin salió de su covacha.

\* \* \*

Aquel día comieron pan y carne los hijos del obrero: había robado.

¿Hizo bien? ¡Hizo mal!

El se enorgullece de haberlo hecho.

No roba; restituyo—dice.

Y es verdad.

Desde entonces es más Hombre.

JULIO GÓMEZ DE FABIÁN

## Malda Sociedad!

El bárbaro régimen burgués que sufrimos y padecemos, es contrario á todas las leyes naturales, á todos los sentimientos humanitarios, á los más rudimentarios principios de justicia. Defender el presente estado de cosas, es iradamente contra el progreso y la civilización; hacer el panegírico de la sociedad autoritaria-capitalista, es insultar claramente á los obreros.

Seguramente que si el hijo de un tentado, al llamar moderadamente á la puerta de un amigo suyo, se viese insultado y agredido por el vigilante de la calle y dijese á este un bofetón ó un tiro, no sería denunciado por tribunal alguno.

Es tan evidente el atropello de que nuestros compañeros fueron víctimas tan razonable y tan justa su inmediata libertad, que honrarán á sí mismos y gozarán del inefable placer del deber cumplido cuantos individuos y colectividades se interesen y concienciadamente trabajen por el inmediato triunfo de la justicia, en este caso representada por la libertad de los obreros presos por los sucesos de Alcalá del Valle.